



O.J.D.: 9683  
E.G.M.: 82000  
Tarifa (€): 380

el Periódico

AMPARO NAVAS

## RECEPCIÓN A LOS NIÑOS CON DIABETES FUTBOLISTAS

**Castellón** El alcalde de Castellón, Alberto Fabra, recibió ayer en el consistorio al grupo de niños y jóvenes castellonenses que han participado en la IV Cup 2010 de Diabetes que se celebró en Ginebra (Suiza) del 20 al 22 de agosto. El equipo infantil, compuesto por cinco niños de Castellón y tres de Navarra, logró el primer puesto, con lo que son campeones de Europa de Fútbol para niños con diabetes. Los jóvenes castellonenses que participaron en la categoría senior quedaron en tercer lugar en el campeonato. R.D.

